

NACHRUF

Tief betroffen nehmen wir Abschied von unserer Mitarbeiterin

Silke Wiegandt

die völlig unerwartet von uns gegangen ist.

Frau Wiegandt war als Krankenschwester in der Chirurgischen Abteilung des Hohenloher Krankenhauses Künzelsau tätig.

Wir danken ihr für ihre Mitarbeit, ihre Einsatzfreude und ihren engagierten Dienst zum Wohle unserer Patientinnen und Patienten. Sie wird uns stets in guter Erinnerung bleiben.

Unser Mitgefühl gilt den Angehörigen.

Hohenloher Krankenhaus gGmbH
Geschäftsführung, Betriebsrat
und Mitarbeiter